



祇園小学校第6学年  
学年だより1月号



<http://www.school.shimotsuke.ed.jp/>

E-mail:ss074@school.shimotsuke.ed.jp

## 本年もよろしくお願ひ申し上げます

子どもたちにとってはこれまでの人生でもいちばん大きな「変化」の1年がスタートしました。子どもたちはそれぞれに、新たな環境への期待や不安を抱えていることと思います。残りの小学校生活において、自分への確かな自信や、新しい生活への明るい展望をもって「卒業」を迎えることができるよう支援していきたいと思っております。保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

さて、「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言います。何かと忙しいこの3か月間を言い表している言葉ですが、その言葉通り1月は様々な活動が予定されています。子どもたちが元気にこれらの活動に向き合えるよう、普段の生活における体調管理についてもご協力をお願いします。



## 今月の予定

| 週 | 月                      | 火                                    | 水                        | 木           | 金                        |
|---|------------------------|--------------------------------------|--------------------------|-------------|--------------------------|
| A | 6                      | 7                                    | 8<br>教育相談月間<br>一斉下校      | 9<br>委員会活動⑨ | 10<br>集金引き落とし<br>日       |
| B | 13                     | 14<br>いじめアンケート・学級力アンケート実施週間<br>業間体育⑮ | 15<br>校内学力テスト<br>13:10下校 | 16<br>らこんて  | 17                       |
| A | 20<br>校内給食週間<br>(~24日) | 21<br>業間体育⑯<br>下野市新聞の日               | 22<br>児童集会<br>(給食委員会)    | 23          | 24<br>ロング昼休み<br>(プレイタイム) |
| B | 27                     | 28<br>業間体育⑰                          | 29                       | 30<br>らこんて  | 31                       |

# 学 習 の 予 定

|     |                           |
|-----|---------------------------|
| 国 語 | メディアと人間社会 大切な人と深くつながるために  |
| 社 会 | 世界に歩みだした日本 長く続いた戦争と日本の暮らし |
| 算 数 | 算数の学習をしあげよう               |
| 理 科 | てこのはたらき                   |
| 音 楽 | 日本や世界の音楽に親しもう             |
| 図 工 | 卒業制作                      |
| 家 庭 | 共に生きる地域での生活               |
| 体 育 | 縄跳び 跳び箱運動                 |



## 校内学カテストについて

1月15日(水)に校内学カテストが予定されています。国語、算数、理科の3教科のテストを実施します。子どもたちの学習状況を客観的に把握するために行います。学校でも復習をしていますが、ご家庭でもこれまでの学習の見直しを行い、忘れているところや理解が不十分なところを中心に復習してからテストに臨むようにしてください。

## 中学校への進学について

来年度進学する中学校について、南河内第二中学校以外への学校に進学が決定した場合、早急に担任まで連絡をしていただけますよう、お願いいたします。

## 子どもたちの思いに寄り添いながら・・・

今月は、教育相談月間となっています。中学進学を目の前にした子どもたちの心境は複雑だと思えます。新たな環境における学習や人間関係を心配しているお子さんもいるかもしれません。今回の教育相談に加え、機会を捉えた指導により、子どもたちの声に耳を傾け、子どもたちの不安を少しでも取り除いてよりよい学校生活を送れるよう、また、進学の準備ができるよう支援していきたいです。

### ほっとたいむ

12月の生活目標は『寒さに負けず生活しよう』でした。寒さに負けず、業間は外に出て、バレーボールやサッカーを楽しんだりする姿がみられました。これからますます寒さが厳しくなりますが、手洗いの励行規則正しい生活、望ましい食習慣などにより、健康的な学校生活を送ってほしいと思います。

さて、1月の生活目標は『礼儀正しい生活をしよう』です。「礼儀」とは「社会のきまりにかなう人の行動・作法」「敬意を表す作法」と定義付けられています。敬語を使うこともその一つです。大人でも使い分けることが難しいですが、中学進学によって新たな人間関係が築かれる今年。子どもたちには、時と場に応じた正しい言葉遣いを身に付けてほしいと思います。